

NOTA DE PRENSA

El Patronato de la Fundación Centro Niemeyer aprueba las cuentas de 2022 con un informe de auditoría sin salvedades

- El año se cierra con un excedente de actividad de 20.000 €
- El órgano de gobierno de la Fundación se dio por informado de la declaración de la finalización del Convenio de Acreedores dictada por el Juzgado nº 3 de Gijón
- Ha tomado posesión de su cargo como nueva patrona de la Fundación Doña María del Carmen Paez Soria, directora general de Industrias Culturales, Propiedad Intelectual y Cooperación del Ministerio de Cultura y Deporte

Avilés, 21 de junio de 2023. El Patronato de la Fundación Centro Niemeyer se ha reunido esta mañana para, entre otras cuestiones, someter a aprobación uno de los documentos de especial relevancia para la institución: las cuentas anuales del año 2022. El cual se ha aprobado por unanimidad.

El ejercicio se cerró con un **excedente de actividad de 20.002,36 €**. El informe de auditoría de las cuentas anuales, sin salvedades y realizado en esta ocasión por la firma Norte Auditores y Asesores S.L., señala que “las cuentas anuales abreviadas expresan, en todos los aspectos significativos, la imagen fiel del patrimonio y de la situación financiera de la Fundación, a 31 de diciembre de 2022, así como de sus resultados correspondientes al ejercicio anual terminado en dicha fecha, de conformidad con el marco normativo de información financiera que resulta de aplicación (...) y, en particular, con los principios y criterios contables contenidos en el mismo”.

Las cuentas anuales 2022 y el informe de auditoría ya están disponibles en la sección de transparencia de www.centroniemeyer.es Los ingresos por actividad propia pasaron de una estimación de 330.000 € a 705.481 €. Igualmente, en el capítulo de gastos de

Para ampliar la información y gestionar entrevistas puede ponerse en contacto con:

Departamento de Comunicación del Centro Niemeyer

CORREO comunicacion@niemeyercenter.org

TELÉFONO: 984 835 031 / 684 626 089

actividad, de los 742.000 € presupuestados se ejecutaron 1.104.555 €. En cuanto a gastos generales, de los 535.650 € presupuestados, se pasó a un gasto final de 550.609 €. De los 343.344 € presupuestados en el capítulo de personal se ejecutaron 362.777 € gracias a la aplicación de una subvención del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de para personal en prácticas.

El Patronato ha analizado también la **declaración de Finalización del Convenio de Acreedores** dictada por el Juzgado nº 3 de Gijón, después de haber sido realizado el décimo pago del mismo, congratulándose de este hecho.

En la reunión, además de tratar asuntos de trámite, el Patronato ha sido informado sobre la adscripción de la Fundación Niemeyer al sistema centralizado de gestión del Sistema Interno de Información a los efectos de la Ley 2/23 de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción, solicitada a Función Pública en virtud del artículo 14.2 de la Ley.

Asimismo, el Patronato ha aprobado la **renovación de uno de sus integrantes**, correspondiente el asiento al Ministerio de Cultura y Deporte. Ha tomado posesión de su cargo como nueva patrona de la Fundación **Doña María del Carmen Paez Soria**, directora general de Industrias Culturales, Propiedad Intelectual y Cooperación del Ministerio de Cultura y Deporte.

Para ampliar la información y gestionar entrevistas puede ponerse en contacto con:

Departamento de Comunicación del Centro Niemeyer

CORREO comunicacion@niemeyercenter.org

TELÉFONO: 984 835 031 / 684 626 089